
7 Pièces

625 m²

Réf. 3271

6 500 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Au calme absolu, dans un secteur résidentiel et recherché de Mougins.

Villa  contemporaine  récemment  rénovée  de  625m²  sise  sur  un  terrain

plat  de  8500m²  avec  piscine  chauffée  et  pool  house  équipé  d'une

cuisine d'été. La villa très lumineuse exposée sud ouest et sans aucun

vis-à-vis comprend : grande salle de réception avec cheminée, cave à

vin, salle à manger, cuisine indépendante équipée avec accès service,

buanderie, 7 chambres et 3 chambres de service. 1 garage. Abri pour 3

voitures.Dans l'un des secteurs les plus résidentiels, dans un domaine,

superbe villa moderne à proximité immédiate du ...

In  a  quiet  environment,  in  a  residential  and  much  sought-after  area  of  Mougins.

Contemporary villa, recently renovated, of a surface of 625m², set on a flat land of

8500m²  with  a  heated  swimming  pool  and  a  pool-house  accommodating  a

summer  kitchen.  The  very  sunny  villa,  South  West  exposed  and  unoverlooked,

comprises: large reception room with a fireplace, wine cellar, dining room, separate

fitted kitchen with staff entrance, laundry room, 7 bedrooms and 3 staff bedrooms.

1 garage. Carport for 3 cars.In one of the most residential areas, in a private estate,

splendid modern villa in the ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
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